

Pressemitteilung - Duisburg, 18. August 2020

Gewinner des 47. Duisburger Fassadenwettbewerbs stehen fest

Die Preisverleihung findet am 25.09.2020 in der Mercatorhalle statt

Duisburg hat nicht nur schöne landschaftliche Ecken zu bieten, sondern verfügt auch über eine Vielzahl an schönen Immobilien

Am Dienstag, 11. August 2020, fand die Juryfahrt zur Bestimmung der Gewinner der 47. Auflage des Duisburger Fassadenwettbewerbes statt. 14 Objekte, die sich im Rahmen einer Vorauswahl aus den insgesamt 30 Bewerbern herauskristallisierten, wurden gemeinschaftlich begutachtet. Die Bewertungskriterien umfassten u.a. die architektonische Wirkung des Gebäudes, die Farbharmonie und die sorgfältige Ausführung der Arbeiten. Per Bus ging es für die Jury durch ganz Duisburg. Nach vier Stunden Fahrt fiel die finale Entscheidung. Neben dem Gewinn der Geldpreise in den beiden Gruppen der Gebäude mit und ohne Stuck dürfen sich alle Teilnehmer über eine Urkunde freuen.

„Der Fassadenwettbewerb Make-Up Duisburg hat sich als fester Bestandteil der Stadtbildverschönerung in Duisburg etabliert. Ich freue mich, dass auch die Duisburgerinnen und Duisburger einen starken Beitrag dazu leisten, das Antlitz der Stadt Duisburg zu verschönern.“ erklärt Manfred Osenger, 1. Bürgermeister der Stadt Duisburg und Jurymitglied bei Make-Up Duisburg.

Über Make-Up Duisburg:

Seit 1973 regt der Duisburger Fassadenwettbewerb ‚**Make-Up Duisburg**‘ Hauseigentümer dazu an, das Stadtbild Duisburgs zu verschönern. Den Teilnehmern des Wettbewerbes winkt ein stattlicher Gewinn, denn mit bis zu 5.000,- Euro belohnen die Organisatoren des Wettbewerbs Duisburg Kontor, Sparkasse Duisburg, die Maler- und Lackierer-Innung Duisburg und der Verein der Haus- und Grundeigentümer Duisburg die Besitzer der schönsten Fassaden unserer Stadt.

Bildnachweise: Duisburg Kontor GmbH

Kontakt für Medienvertreter:

Ann-Kathrin Reder, Projektmanager Marketing/PR, Telefon +49 (0)203 30525-26, E-Mail: a.reder@duisburgkontor.de